



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/30072 a 184/30075

11/12/2020

76785 a 76788

AUTOR/A: MIQUEL I VALENTÍ, Sergi (GPlu)

### RESPUESTA:

En relación con las preguntas formuladas, se informa que la obra de reforma integral del Parador de Turismo de Aiguablava ya ha finalizado, y actualmente se está realizando la liquidación económica de los trabajos ejecutados. El Parador reabrió sus puertas el 25 de junio de 2020.

Cabe recordar que los Presupuestos Generales del Estado para 2018 contemplaban la finalización de las obras del Parador de Aiguablava para el 31 de mayo 2018, por lo que el nivel de inversión contemplado de dicho año era tan solo de 2 millones de euros y correspondía básicamente al coste de decoración y equipamiento. En consecuencia, las previsiones no registraron inversión alguna para el año 2019.

Por otra parte, la secuencia de inversión Presupuestos Generales del Estado-ejecución real en los diferentes años en los que han transcurrido las obras ha sido la siguiente:

Miles de euros	PGE 2018-2021	INVERSIÓN REAL	% EJECUCIÓN
2017	7.000	5.177	74,0%
2018	2.000	1.882	94,1%
2019	0	5.769	
2020 (hasta 1/12)	0	2.661	
	9.000	15.489	172,1%

Madrid, 19 de enero de 2021